



Bien produire pour bien manger et pour bien vivre, le travail doit payer !

Tel est le fil conducteur de la convergence inédite en cours entre le monde du travail salarial et le monde du travail paysan.

Les crises sociales s'enchaînent : réformes des retraites et 49.3 , Covid, Ste Soline et la criminalisation de l'action syndicale, stigmatisation des quartiers populaires, accélération de la crise agricole...

Le monde social est en ébullition et confronte ses réalités face à un gouvernement qui précarise le travail au service du capital.

A cela s'ajoute le vol démocratique depuis les législatives et la nomination d'un gouvernement pro-libéral avec comme 1er ministre M Barnier, ex ministre de l'agriculture sous la présidence de N Sarkozy.

Aussi, nos organisations, dans l'intérêt des travailleuses et travailleurs avons des propositions et n'entendons pas céder aux diktats du capitalisme.

Bien au contraire il est urgent de renforcer nos liens et perspectives communes notamment dans ce secteur si fondamental dans nos vies qu'est l'alimentation.

Relever le défi d'une alimentation de qualité et produite en proximité pour toutes et tous passera assurément par la revalorisation du travail et par une politique publique de la formation volontariste et de l'installation massive gage de notre souveraineté alimentaire.

Dans ce contexte social, et alors que rien ne se profile pour que les travailleur.se.s voient leur travail rémunéré à leur juste valeur, le sujet est plus que jamais d'importance.

Autour d'une table ronde organisée en présence de la CGT, FSU, Solidaires et la Confédération paysanne nous vous invitons à venir en débattre le **16 octobre 2024 à partir de 18 heures à la Bourse du Travail à Paris.**



Confédération
Paysanne

